

「めあてをもつ」「みんなでやる」「じぶんでいのちをまもる」

未来につながる児童の育成を保護者・地域と共に!!

応援とサポートがたくさん駅伝大会!!



寒い期間、運動場を何週も頑張って走りました。その成果を見せる大会本番。素晴らしい晴天にめぐまれ、競技が始まりました。沿道の応援があたたかい。伴走や安全監視もばっちりです。



今年の優勝は白組でした。トロフィー授与と、児童全員に記念メダルをわたしました。その後は太鼓の発表になります。前回よりもさらに、迫力の構成になった太鼓演奏には、大きな拍手をいただきました。指導者の佐藤さんから、子ども達の成長を褒めていただきました。



赤組アンカーをつとめた木元さん。家族のみなさんの伴走に後押しされ、ラストスパートです。最後の駅伝大会で素晴らしい走りでした。





この日の締めくくりは餅つきです。ぺったんぺったんと全校児童でつきあげました。
「あいどり」や「ちぎり」も協力いただきありがとうございました。

市子連芸能文化祭で今年最後の太鼓の発表です!!



ウサノピア大舞台での発表。まずは「黒田武士」の演舞です。
この曲は全国のよさこい祭りで総踊りでも使われることで有名です。



今年は3年生以上9名の「横山太鼓」演奏です。
今年のラストを飾る素晴らしい音でした。



出演が終
わって指
導者の
佐藤さん
たちと
記念撮影
です。
みんな
いい表情!!

よい年末年始を おすごしください!!

3学期のスタートは
1月8日(木)になります。
学校ホームページには
行事予定ものせていますので
確認ください。
来年も
よろしくお願ひします。

横山小学校は令和11年で150周年!!